

# ¿QUÉ DEFIENDE EL PARTIDO DE LA U?



El respeto por la dignidad humana y la familia como fundamentos de la sociedad



El desarrollo de la equidad social, la fraternidad, solidaridad, la seguridad social y respeto entre los colombianos



El acatamiento del Estado Social de Derecho



La igualdad de oportunidades a través del acceso al conocimiento, la ciencia y la tecnología



La defensa de la institucionalidad



La igualdad de género y la participación de minorías



La promoción de una paz estable y duradera



El impulso a la descentralización y autonomía de las regiones



La igualdad real y efectiva para todos los ciudadanos



El desarrollo y modernización del campo



El respeto por la libertad, el libre examen, el pluralismo cultural, étnico, religioso, de género y de opinión

## #PiensaconlaU

Haz parte del equipo de voluntarios del Centro de Pensamiento.

Escríbenos a:

[centrodepensamiento@partidodelau.com](mailto:centrodepensamiento@partidodelau.com)

## LA UNIÓN ES NUESTRA FUERZA



**Partido de La U**  
Unidos transformamos el Futuro



El **Partido de la U** ha sido un actor clave en la política colombiana desde su fundación. Esta línea de tiempo ofrece un resumen de los eventos más significativos en la historia del partido, desde su creación hasta los acontecimientos más recientes.

### LÍNEA DE TIEMPO

**2005**

Se funda el Partido de la U como una respuesta a la necesidad de unificar a los sectores políticos que apoyaban la reelección del entonces presidente Álvaro Uribe Vélez. Su objetivo principal es promover la unidad y la gobernabilidad en Colombia.

**2006**

En las elecciones legislativas, el Partido de la U obtiene una significativa representación en el Congreso, consolidándose como una de las principales fuerzas políticas del país.

**2007**

El partido se posiciona como un aliado estratégico del gobierno de Uribe, apoyando sus políticas de seguridad democrática y desarrollo económico.

**2010**

Con la elección de Juan Manuel Santos como presidente, el Partido de la U se convierte en parte fundamental de la coalición de gobierno, apoyando la continuidad de muchas de las políticas de Uribe, pero también promoviendo un enfoque más conciliador en el conflicto armado.

**2014**

En las elecciones presidenciales, Juan Manuel Santos es reelegido, y el Partido de la U mantiene su influencia en el Congreso, aunque enfrenta críticas internas por su alineación con el gobierno.

**2016**

El partido juega un papel importante en el proceso de paz con las FARC, apoyando el acuerdo firmado en La Habana, aunque enfrenta divisiones internas sobre el tema.

**2018**

En las elecciones presidenciales, el partido sufre una derrota significativa, lo que lleva a una reestructuración interna y a un replanteamiento de su estrategia política.

**2022**

El Partido de la U se presenta a las elecciones legislativas y presidenciales, buscando recuperar su relevancia en un panorama político cambiante, marcado por nuevas fuerzas emergentes.

**2023**

El partido continúa adaptándose a los nuevos desafíos políticos y sociales del país, buscando fortalecer su base y redefinir su identidad en un contexto de polarización.



**Partido de La U**  
Unidos transformamos el Futuro